
INTERROGAZIONE

OGGETTO: BARRIERE ARCHITETTONICHE E SPAZI LIMITROFI STAZIONE 
FERROVIARIA

Appreso che gli spazi circonstanti la stazione ferroviaria hanno notevoli problematiche legate alle 
barriere architettoniche che vorrei elencare, unitamente ad altri problemi legati alla disabilità:

1) Assenza di rampa per accedere al marciapiede dedicato alla fermata autobus
2) Mancanza di percorsi per disabili e difficoltà a muoversi nei marciapiedi antistanti la 

stazione a causa di griglie caditoie che mal si conciliano con le ruote delle carrozzine e dei 
passeggini

3) Assenza di videosorveglianza per i parcheggi disabili, utilizzati impropriamente

INTERROGA

L’amministrazione comunale per sapere:

1) Quali azioni intende intraprendere per risolvere celermente queste situazioni
2) Se non sia possibile dedicare un impianto di videosorveglianza per i parcheggi riservati ai 

disabili, al fine di multare chi impropriamente li utilizza
3) Se è in vigore la figura del disability manager piu’ volte annunciato in queste ultime due 

legislature e di quali mansioni si dovrebbe occupare
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